

CONTÁCTANOS

-  rspchiapasoficial
-  rspchiapas
-  redes sociales progresistas
chiapas
-  redes sociales progresistas
RSP chiapas
-  <https://rspchiapas.org/>
-  rspchiapas.atencion@gmail.com



ACTITUDES POLÍTICAS

en los jóvenes

JUNIO
2023





ES, PRECISAMENTE, EN ESTE ESPACIO DE PERSISTENCIA Y CAMBIO EN DONDE HAY QUE SITUAR LAS ACTITUDES QUE LOS JÓVENES EXPRESAN SOBRE LA ACTIVIDAD POLÍTICA QUE SE REALIZA DE ACUERDO A LOS PROCEDIMIENTOS ESTABLECIDOS INSTITUCIONALMENTE Y SOBRE AQUEL OTRO TIPO DE ACTIVIDAD POLÍTICA QUE UTILIZA CANALES Y FORMAS NO REGULADAS INSTITUCIONALMENTE, PERO QUE EN LAS ÚLTIMAS DÉCADAS SE HA CONVERTIDO EN UNA EXPRESIÓN “NORMALIZADA” DE LA PRESENCIA DE LOS JÓVENES EN EL ÁMBITO DE LAS DECISIONES PÚBLICAS, ASÍ COMO DE SUS PREFERENCIAS Y DEMANDAS.

De manera muy resumida, se pueden resaltar cuatro rasgos básicos en las actitudes políticas de los jóvenes

- **El primero de estos rasgos es la centralidad y legitimidad que posee la democracia en los universos políticos de los jóvenes**
- **El segundo rasgo a destacar es la importancia de la desafección política entre la juventud**
- **El tercer rasgo a mencionar tiene que ver con la participación y la transformaciones que se observan en el repertorio de actividad política de los jóvenes.**
- **El cuarto rasgo que quiero destacar es el predominio de una concepción de la ciudadanía bastante despolitizada, en la que los significados más explícitamente políticos son sustituidos por una concepción difusa de la solidaridad y el respeto a las normas como base de la vida cívica**

